

**Antonio Linares López** está en posesión de los títulos de Profesor de Piano por el Conservatorio Superior de Música de Granada, donde fue Premio Extraordinario, y Profesor de Órgano por el Conservatorio Superior de Música de Málaga, bajo la dirección de Adalberto Martínez Solaesa. Posteriormente amplió estudios en Suiza con el compositor y organista Hannes Meyer.

Ha realizado numerosos conciertos en España, así como en varios países de Europa y Japón. Igualmente ha realizados grabaciones tanto para cadenas de televisión como de radio españolas y extranjeras. Es autor de varias publicaciones entre las que destaca el “Inventario y catálogo de los Órganos de la provincia de Granada” y ha grabado dos CDs.

Como docente ha impartido clases en los Conservatorios de Ronda, “Pablo Ruiz Picasso” (Málaga) y Superior de Granada, en la Escuela de Música de Juventudes Musicales de Granada y en el Centro Profesional de Música “SCAEM” (Granada), del cual ha sido Director durante varios años.

Ha sido Director durante diez años del Coro de la Capilla Real de Granada con el cual realizó la grabación de un CD. En la actualidad, y desde el año 1986, ocupa el puesto de organista titular en el Hotel Barceló “La Bobadilla”, en Loja (Granada), en donde ha ofrecido numerosos recitales en el órgano del taller de José María Arrizabalaga, uno de los más importantes organeros españoles del último tercio del siglo XX.

Está en posesión de diferentes premios y galardones, entre los que cabe destacar el Premio de Investigación Musical concedido por la Junta de Andalucía y el Diploma de Honor concedido por la Real Academia de

Bellas Artes “Ntra. Sra. de las Angustias” de Granada en el año 1987, en reconocimiento a su labor musical y los méritos acumulados.